
ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO
CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICA CULTURAL

Aos vinte e dois de maio de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se de forma
online, pela plataforma Google Meet, integrantes do Conselho Municipal de
Política Cultural para reunião extraordinária. Estiveram presentes as
conselheiras Nadja Lírio Furtado, conselheira titular, representante da
Fundação Casa de Cultura; Rosália Cristina de Oliveira, titular, representante
da Fundação Casa de Cultura; Geralda Moraes de Paiva Bicalho, conselheira,
titular, representante do Poder Executivo; e os(as) seguintes conselheiros(as)
representantes da classe artística: Danielle Oliveira, conselheira titular;
Erivelton Felício Braz, conselheiro titular; Márcia Maria Teixeira dos Anjos,
conselheira titular; Marcelo Vieira Barbosa, conselheiro titular; Nataniel
Nascimento Pereira, conselheiro titular; Alexandra Mara Felipe Fernandes,
conselheira suplente; Cláudia Aparecida da Conceição de Assis, conselheira
suplente; Rosilene Aparecida Mendes, conselheira suplente. Nadja abriu a
reunião apresentação slides com informações sobre a PNAB e, ao seu final,
apresentou o Plano de Metas cadastrado na plataforma Transfere.Gov. Entre
as metas, a que previa destinação de R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) para
obras, reformas e aquisição de bens culturais - no caso, investimento em
Centro Cultural - foi objeto de questionamentos. Nataniel opinou que seria
melhor destinar esse valor a fomento ou subsídio. A mesma opinião foi
manifestada por Márcia Maria. Nataniel defendeu também que, nos editais,
sejam valorizadas as trajetórias dos agentes culturais, criando categorias
diferenciadas de acordo com a trajetória. Danielle Ribeiro opinou que deve
haver diferenciação de valores de repasses de acordo com a experiência dos
inscritos nos editais. Ela tambem se manifestou pela utilização de cotas com
maiores valores. Nadja sugeriu realização de cursos de capacitação de
agentes culturais valendo pontuação, Marcelo Barbosa, por sua vez, disse
que cotas menores ajudam a democratizar a distribuição de recursos, mesma
postura que Márcia Maria também assumiu. Márcia Maria, por outro lado,
defendeu também a sugestão de Nadja sobre capacitação. Ela também disse
ser importante que se evite concentração de recursos em poucos inscritos e,
para isso, não seja permitir que um mesmo proponente se inscreva em mais
de um edital. Nadja manifestou concordância com a opinião de Márcia sobre
essa questão. Marcelo Vieira discordou dessa proposta e disse que um
mesmo proponente deve poder fazer uma inscrição como pessoa física e
outra como pessoa jurídica. Por fim, foram colocadas em votação as
propostas nascidas das discussões, ficando assim o resultado: 1 - Destinar a
fomento, subsídio e Política de Cultura Viva R$ 50 mil que, no Plano de
Metas, seria para obras, reformas e aquisição de bens culturais -
APROVADO; 2 - Editais com cotas maiores e em menor quantidade -
APROVADO; 3 - Recursos para mostras e festivais - APROVADO; 4 -
Categorias diferenciadas de acordo com experiência do agente cultural -
APROVADO; 5 - Não concentração de recursos em um mesmo proponente -
APROVADO. Não havendo outras questões a serem discutidas, a reunião foi
encerrada às vinte horas e trinta minutos e foi redigida a seguinte ata que,
sendo lida e aprovada, será assinada pelos presentes abaixo relacionados.
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